



Credit: Andreas Heddergott

DEUTSCH:

Robotik und Künstliche Intelligenz haben das Potential, die Welt zu verändern. Diese wollen wir zum Guten nutzen. Deshalb freue ich mich sehr über die enorme Resonanz unserer Hightech-Plattform `munich_i`, die wir heute wieder im Rahmen der internationalen Leitmesse `automatica` in München eröffnet haben.

Binnen nur drei Jahren hat sich die `munich_i` zu einem der wichtigsten Robotik-Events weltweit entwickelt, der Wissenschaft, Wirtschaft, Politik und Gesellschaft verbindet. Ich bedanke mich bei unserem Munich Institute of Robotics and Machine Intelligence (MIRMI), das hier großartige Aufbauarbeit leistet.

ENGLISH:

Robotics and Artificial Intelligence have the potential to change the world. We want to leverage this potential for the common good. That's why I'm very pleased at the enormous positive response to our high-tech platform `munich_i`, which we opened today as part of the leading international exhibition `automatica` in Munich.

In only three years `munich_i` has developed into one of the most important robotics events in the world, combining science, business, policy and society. I'd like to thank our Munich Institute of Robotics and Machine Intelligence (MIRMI) for its tremendous work.